

# SPAM-Info



Liebe Genossinnen und Genossen

Wir laden euch ein zur Jahres-Versammlung der SP Altstadt/Mattenbach am Donnerstag, 19. Juni um 19.30 Uhr im Restaurant Obergass (Einladung siehe Rückseite). Nach den statutarischen Geschäften wird uns Yvonne Lenzlinger mit ihren Anekdoten aus der Frauenbewegung und aus ihrer Zeit bei der SP Zürich berichten. Wir freuen uns auf spannende Diskussionen beim anschliessenden Apéro.

Unser Vorstandsmitglied Marianne Frehner tritt wie letztes Jahr angekündigt zurück. Wir bedanken uns für ihren Einsatz und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Mit Benedikt Zäch haben wir einen neuen Kandidaten für den Vorstand gefunden. Benedikt stellt sich im Kästchen unten rechts kurz vor.

Im Jahre 2015 stehen uns bereits die nächsten Wahlen bevor. Am 12. April wird der Regierungs- und Kantonsrat neu gewählt. Auch aus unserer Ortspartei suchen wir

noch geeignete Kantonsratskandidaten/innen. Kantonsrat Rafael Steiner wird deshalb an der Jahresmitgliederversammlung anwesend sein und kurz das Anforderungsprofil für Kandidaten/innen erläutern und aus dem Kantonsrat berichten. Für Fragen steht er gerne zur Verfügung.

Im Herbst findet das traditionelle Walcheweiber- Grillieren statt. Am Freitag, 5. September, ab 18.30 Uhr treffen wir uns bei der Grillstelle (Einladung siehe Rückseite). Wir freuen uns auf einen gemütlichen Abend.

Grüesse Martina

**Martina Niedermann**  
SP Altstadt/Mattenbach



## Kreisschulpflege Seen-Mattenbach

Wir gratulieren unseren Kreisschulpflegern Patrizio Fusco (bisher) und Markus Steiner (neu) zur Wahl in die Schulpflege.

## Kreisschulpflege Altstadt-Töss

Wir gratulieren unseren Kreisschulpflegerinnen Martina Niedermann (bisher), Marlene Dünner Leu (bisher), Luzia Toppan Seiler (bisher) und Marianne Baumann (neu) zur Wahl in die Schulpflege.

### BENEDIKT ZÄCH:

1959 in Genf geboren und in New York und vor allem St. Gallen aufgewachsen, bin ich seit 1977 in der SP und habe mich in St. Gallen in der Partei engagiert. Liebe und Arbeit haben mich vor über 20 Jahren nach Winterthur geführt. Ich bin Historiker, verheiratet, habe zwei mittlerweile erwachsene Söhne und leite seit 1993 das Münzkabinett und die Antikensammlung der Stadt Winterthur. Nach einer politischen Familienpause mache ich in der SP Altstadt-Mattenbach mit, um mich dort dafür einzusetzen, dass Winterthur auch unter dem aktuellen Spardruck seine Lebensqualität als urbanes, kulturelles und wirtschaftliches Zentrum behält.



# Einladung zur Jahresversammlung der SP Altstadt/Mattenbach

**Donnerstag, 19. Juni 2014, 19.30 - 20.00 Uhr, mit anschliessendem Apéro  
Restaurant Obergass, Säli im 1. Stock**

## Traktanden:

1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler/innen, Entschuldigungen, Protokollführung, Genehmigung der Traktanden
2. Protokoll der GV vom Do. 4. Juli 2013
3. Rückblick, Jahresbericht 2013
4. Wahl der Vorstandsmitglieder
5. Wahl der Vertreter/inne/n in den Parteivorstand der SP Bezirk Winterthur
6. Grobbudget 2014 / Jahresplanung 2014
7. Varia
  - Bericht aus dem Kantonsrat und Anforderungen an Kandidaten/innen von Rafael Steiner

Ab ca. 20.00 Uhr erzählt Yvonne Lenzlinger über die Frauenbewegung und ihre Erfahrungen aus der SP Zürich. Beim anschliessenden Apéro können Fragen beantwortet und die Diskussion fortgeführt werden.

Wir freuen uns auf einen spannenden Abend.

## Grillieren am Walcheweiher

**Freitag, 5. September 2014, ab 18.30 Uhr  
Treffpunkt: bei der Grillstelle am Walcheweiher**

Bitte bringt Fleisch oder Grilladen selber mit.  
Getränke, Salate und Brot werden vom Vorstand organisiert.

Anmeldungen bis Ende August an:  
Silvana Naef: [silvana.naef@spwinti.ch](mailto:silvana.naef@spwinti.ch)

Wir freuen uns, auf einen gemütlichen Grillplausch.

**Vorstand SP Altstadt/Mattenbach**  
Martina Niedermann, Silvana Naef,  
Walter Steiger und Benedikt Zäch